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令和５年１０月定例教育委員会会議録 

１ 期 日 令和５年１０月２６日（木） 

 

２ 場 所 江北町公民館２階 講座室 

 

３ 参集者 吉田教育長、浪瀬委員、田中委員、溝口委員、重松委員、坂元こども教育課長、 

本村学校づくり推進室長、峯課長代理、小宮主任指導主事、岸川総務企画係長、 

諸富学校教育係長 

 

４ 町民憲章の唱和 出席者全員により町民憲章の唱和を行う。 

 

５ 本日の会議成立の確認 ５名出席（全員出席） 

 

６ 議案審査 

議案第 ７号 令和５年度江北町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検 

及び評価シートについて（数値目標の設定） 

 

７ 教育長の報告他 

報告第２７号 令和５年度 第６回教育長会について 

報告第２８号 １０月町内校長研修会について 

報告第２９号 不登校、いじめ、問題行動（９月分）について 

 

８ その他 

①  １１月行事予定 

 

９ 会議の経過 

(１) 開会 午後２時 

 

(２) 前回会議録の承認 

 このことについて、吉田教育長は、会議に諮り、委員会は承認した。 

 

(３) 議案審査 

 【議案第７号】 

   令和５年度江北町教育委員会の権限に属する事務の管理及び執行の状況の点検 

及び評価シートについて（数値目標の設定） 

   このことについて、岸川総務企画係長は令和５年度江北町教育委員会の権限に属する 

事務の管理及び執行の状況の点検及び評価シートについて（数値目標の設定）の資料 

に基づき説明を行った。 
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〇浪瀬委員 

点検評価シートのＰ１の教員・保育士の資質の向上のところで、月１回以上の園内研修を 

  実施し、教育・保育の質の向上に努めるとある。今までは、何回か実施した研修の中でその 

結果どのような成果が得られたのか、その中身を見ながら評価する形をとっていたのではな 

いのか。ただ、回数を多く開催したからそれで評価するのはどうかなと思うが。 

 

〇坂元こども教育課長 

今までは、１回開催しても文言だけで成果等を書いていた。月一回以上開催する目標等が 

見えていなかったので、今回からは回数も含め、今まで通りの評価方式を含めた形での評価 

となる。 

 

〇坂元こども教育課長 

   Ｐ17の指定文化財の保護と活用のところで、評価指数は指定文化財の保護等としており 

新規の申請等があれば保護等の実施があるが、なければＢとかＣの評価ではなく、未実施 

  であればＤ評価となってしまう。ここは有識者から申請がなければ評価不能としていいので 

はないかと意見がありまたので、このような形で評価するよう考えています。 

 

 委員会は審議の結果、議案のとおり採択した。 

 

(４) 教育長の報告他 

 

【報告第２７号】 

令和５年度 第６回教育長会について 

吉田教育長は、「第６回教育長会について」の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第２８号】 

１０月町内校長研修会について 

小宮主任指導主事は「１０月町内校長研修会について」の資料に基づき説明を行った。 

 

【報告第２９号】 

  不登校、いじめ、問題行動（９月分）について 

  小宮主任指導主事は、「不登校、いじめ、問題行動（８月分）について」の資料に基づき説 

明を行った。 

 

（５） その他 

① １１月行事予定 

  ② １１月定例教育委員会後に総合教育会議開催予定 

 

（６） 閉会 午後 ３時２７分 


